



Regionale Firmen genau analysiert

Insgesamt 17 steirische Schülerteams nahmen im Rahmen des Projektes „Faszination Technik“ an einem Wettbewerb teil. Das BG/BRG Köflach war mit dem Team Remus und dem Team Röhren- und Pumpenwerk Bauer GmbH vertreten. Die Schüler mussten Kurzportraits der Firmen, eine Produktübersicht und Berufsbilder erstellen. Die ersten drei Plätze gingen an: BG/BRG Leibnitz, Borg Murau und Borg Feldbach. Unter den Gästen waren unter anderem **Thomas Theissl** von der Firma Bauer und Betreuungslehrerin **Gerrit Hüttmann**.



Diese Schüler erstellten ein Portrait der Firma Remus K.K.